

Columna

Jorge
Alvial Pantoja
Delegado
Presidencial Los Ríos



Mesa gestión del río Valdivia

Si hay algo que caracteriza a Valdivia son sus bellos ríos, los mismos que durante años han sido fuente de inspiración para artistas, cuna de campeones y que en la actualidad es espacio para múltiples actividades turísticas y deportivas, pero con un tremendo potencial en materia de conectividad.

Así lo hemos entendido, y es por ello, que durante un recorrido fluvial con dirigentes de Las Ánimas, realizado en mayo, en donde visitamos el lugar donde se proyecta la construcción del muelle Matta, junto al Gobernador Marítimo en medio de una conversación surgió la idea de avanzar hacia una nueva instancia que velara por la gestión fluvial. Y fue así, que a comienzos de junio, constituimos la mesa de gestión y uso del río Valdivia, instancia de trabajo, liderada por la Delegación Presidencial de Los Ríos, en conjunto a la Gobernación Marítima de Valdivia, el Ministerio de Obras Públicas, de Vivienda, Deporte, Economía y sus servicios asociados como el Instituto Nacional del Deporte, Sernatur y Sernapesca, destinada a generar acciones concretas y propiciar espacios de crecimiento armónico de todas las actividades que se desarrollan en el río.

Sabemos que será un trabajo que llevará años, pero lo hacemos confiados en que, junto a los servicios participantes, navegaremos por aguas tranquilas para que una vez que nos reunamos con la sociedad organizada en términos del deporte, la industria, la recreación y el fomento podamos diseñar una carta de navegación clara respecto al financiamiento y la normativa vigentes, de la misma forma que lo hemos realizado en las mesas económicas, y en las cuales esa coordinación ha permitido un hecho histórico: aprobar 20 proyectos de inversión en un solo año. Algo -me atrevo a decir- nunca antes visto en la región.

No se trata de hacer vías rápidas para aprobar proyectos a discrecionalidad, sino de una instancia organizada y coordinada para llevar adelante iniciativas en los términos antes mencionados, con la tranquilidad de que hemos velado por cumplimiento estricto de la normativa ambiental y entendiendo que el río es de todas y todos, y que debemos velar por su cuidado.